



Wir danken herzlich

für die vielen lieben Worte, die schönen Gesten und die grosse Herzlichkeit, die wir in dieser schweren Zeit des Abschiedes erfahren durften.

Walter und Roman Kleiner

Ein besonderer Dank geht an die Rettungskräfte für ihren Einsatz.

Ebenfalls danken wir Pfarrer Thomas Villwock für den würdevoll gestalteten Abschiedgottesdienst, Barbara Grimm für das Orgelspiel und den Bergtrychern für das Trauertrychlen.

Wir danken allen, die Walter und Roman auf ihrem letzten Weg begleitet haben und ihnen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Hedi, Nadia, Laura und die Trauerfamilie